
議員氏名

（質問方式）

１　市長の政治姿勢について 36 前 迫 直 美

　選挙結果について （一括質問・一括答弁）

　大阪万博について

　２期８年の実績について

　中学校給食について

　学校の空調整備について

　こども医療費助成について

２　教育問題について

　フリースクールについて

　ＭＩＭ（多層指導モデル）について

　市立あまよう特別支援学校について

３　動物愛護管理行政について

４　尼崎南警察署西分庁舎について

１　不登校対策「ゲートキーパー」について 15 林 久 博

２　中学校弁当事業について （一括質問・一括答弁）

３　学力向上について

４　尼崎城について

５　英検チャレンジ事業について

６　ご遺族支援「おくやみコーナー」について

１　市長の政治姿勢について 12 藤 野 勝 利

２　防災、減災について （一括質問・一括答弁）

　タイムライン、マイ・タイムラインについて

　災害時の情報伝達について

　災害時の避難所における空調設備及び発電機の設置について

３　ごみ出し困難者支援について

１　中学校弁当事業について 7 久 保 高 章

２　学力向上施策について （ 一 問 一 答 ）

　アクティブ・ラーニング推進事業について

　教員指導力向上事業について

　学力定着支援事業について

３　新地方公会計制度の活用について

４　事務事業評価表・施策評価結果について

１　市長の政治姿勢について 31 徳 田 稔

２　市長選挙について （ 一 問 一 答 ）

３　業務執行体制の見直しについて

４　ＴＭＯ尼崎について

５　旧若草中学校跡地活用について

６　若王寺池について
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７　原発再稼働と二酸化炭素削減について

８　所有者不明の土地について

１　中学校給食基本計画について 18 山 﨑 憲 一

２　学童保育の職員配置基準について （一括質問・一括答弁）

３　子どもの権利に関する第三者機関等の必要性について

１　災害発生時の対応について 20 綿 瀬 和 人

２　介護保険について （一括質問・一括答弁）

　介護サービス利用状況について

３　成年後見制度について

４　民間委託について

１　特定不妊治療における本市独自の助成事業適用範囲の拡大について 14 佐 野 剛 志

２　本市におけるふるさと納税について （ 一 問 一 答 ）

３　地方分権改革に対する本市からの要望について

４　阪急武庫之荘駅北側ロータリーの大規模改修について

５　今回の市長選挙について

６　ＪＲ尼崎駅北側における土地の有効利用について

１　小学校運営について 11 中 尾 健 一

　スクール・サポート・スタッフ配置事業の採用について （ 一 問 一 答 ）

２　暴力団排除について

　基金条例及びふるさと納税について

　暴力団追放推進協議会に対する本市のサポートについて

３　経済・産業の活性化について

　事業所訪問の現状について

　産業団体の取り組みと本市との連携について

４　債権管理の強化について

　債権管理推進会議の検討事項について

　法務支援担当の役割について

５　事業仕分けについて

　スクラップ・アンド・ビルドの経緯と成果について

　職員の適正配置について

６　市長の政治姿勢について

１　市長選挙について 2 辻 信 行

　たび重なる低投票率の原因に関する市長自身の分析について （一括質問・一括答弁）

　尼崎城が描かれた投票済証明書について

２　台風２１号による魚つり公園軟式野球場の被害の復旧状況及び使用

　再開のめどについて

３　農地保全について

　農地賃借の状況について

　農家への情報の伝え方について

４　国際的なイベントの開催に向けた本市の対応について

　市内の民泊の届出状況について

　市内の空き家、空き店舗の利活用の検討について

　さまざまな取り組みを進める組織体制について
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１　国による学童保育の職員基準の改定について 30 真 崎 一 子

２　公立小中学校のトイレの洋式化について （ 一 問 一 答 ）

３　阪急園田駅東側高架下での保育園の建設について

４　おくやみ窓口の開設について

５　市長の政治姿勢について

１　市長の政治姿勢について 39 安 田 雄 策

２　文化施策（文化ビジョンなど）について （ 一 問 一 答 ）

３　スマートシティ（スマートコミュニティ推進事業など）について

４　バス交通施策などについて

１　市長の政治姿勢について 29 丸 岡 鉄 也

２　中学校給食について （一括質問・一括答弁）

３　雨水貯留管整備事業について

４　2025年大阪万博について

１　防犯カメラについて 3 西 藤 彰 子

２　障害者（児）の支援について （ 一 問 一 答 ）

１　市長の政治姿勢について 5 松 澤 千 鶴

２　公共施設の今後のあり方について （一括質問・一括答弁）

３　災害時要援護者支援について

４　公立小中学校の入学準備金について

１　市民からの寄附及びふるさと納税等による基金について 19 須 田 和

２　たばこ対策の推進について （ 一 問 一 答 ）

３　災害時における応急対策等について

１　市長の政治姿勢について 21 明 見 孝 一 郎

２　学校と保護者・地域とのかかわり方について （一括質問・一括答弁）

３　災害・防災対策について

４　地域コミュニティの醸成について

１　老朽危険空き家について 1 別 府 建 一

２　動物愛護について （ 一 問 一 答 ）

３　施策の進め方について

４　防犯カメラ設置補助事業について

１　風疹ワクチンの接種費用助成について 10 光 本 圭 佑

２　2025年大阪万博に向けた本市の取り組みについて （ 一 問 一 答 ）

３　本市のたばこ対策について

４　尼崎城と本市の歴史文化について

５　市長の政治姿勢について

１　貧困家庭の子供の支援について 9 楠 村 信 二

２　英語教育について （ 一 問 一 答 ）

３　市立魚つり公園について

４　公共施設の委託契約について

５　母子保健について

3


